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En La Granda, siendo las 16 h. del 22 de marzo de 2022, se reúnen los miembros del CRC de ArcelorMittal 

Asturias, factoría de Avilés, asistiendo: 

- En representación del Ayuntamiento de Carreño: Ángel Luis Ruiz  

- En representación del Ayuntamiento de Corvera: Rafael Alonso 

- En representación de la A. VV. “El Xolín” de Tamón (Carreño): Aurora Suárez 

- En representación de la A. VV. San Juan de Tamón (Carreño): Alejandro 

- En representación de la A. VV. Santa Bárbara de Llaranes (Avilés): Eva 

- En representación de la A. VV. y Cultural San Martín de Cardo (Gozón): Aquilino García 

- En representación de ArcelorMittal: Margarita Álvarez, Mariela Fernández y Alberto Carrero  

Ausentes: 

- Universidad de Oviedo 

- Ayuntamiento de Avilés 

- Ayuntamiento de Gozón 

- Asociación de Festejos de Trasona (Corvera) 

- A. VV. La Paloma de Trasona (Corvera) 

- A. VV. La Sierra (Gozón) 

Todos ellos convocados en tiempo y forma, para tratar los asuntos incluidos en el Orden del Día: 

1.- Aprobación del acta de la reunión anterior 

2.- Análisis de las últimas incidencias ambientales 

3.- Evolución de los resultados de la calidad del aire 

4.- Actuaciones ambientales 

5.- Master plan ambiental 2023 

6.- Nueva Política Ambiental 

7.- Reclutamiento de personal 

8.- Ruegos y preguntas   
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1.- Se aprueba el acta de la reunión del 6 de octubre de 2022, que fue enviada con anterioridad a la celebración 

de esta reunión. 

2.- Margarita Álvarez expone las últimas incidencias ambientales. En 2022 no se produjo ningún accidente o 

incidente grave, destacando una reducción de las incidencias ambientales en LD-A del 17 % (de 46 a 38). En los 

dos primeros meses de 2023 se registraron 5 incidencias en LD-A, todas ellas leves: 2 por ruido y 3 por emisiones 

difusas.  

3.- En cuanto a la evolución de los resultados de la calidad del aire, en 2022 se produjo una ligera mejora en 

relación con el año anterior, a pesar de los numerosos episodios de intrusiones saharianas (más de 45 días con 

alta probabilidad de afección a las estaciones en 2022). Destaca la mejoría alcanzada en la estación de LD-A.  

4.- Por lo que se refiere a las actuaciones ambientales, se expone la situación de los principales proyectos en 

marcha: la nueva chimenea de 60 m en la captación local del Sínter B, la inversión para la captación y filtrado de 

las emisiones de polvo en el enfriador del Sínter A y el proyecto “Aguas limpias” en Avilés. Se informa también 

sobre la situación del programa de descarbonización en Asturias.  

5.- Se presenta el “Master plan” ambiental para 2023, donde se recogen las principales líneas de actuación para 

este año en los siguientes capítulos: Plan Aguas limpias, Plan Aire limpio, Residuos y economía circular y 

Cuidado del entorno.  

6.- Se informa a los presentes sobre la publicación de la nueva Política Ambiental de ArcelorMittal, actualizada 

en septiembre de 2022, que define los compromisos de la Compañía en este ámbito. La Política establece como 

objetivo la excelencia ambiental apoyada sobre 12 principios de actuación. 

7.- Alberto Carrero presenta los perfiles de contratación que busca la Compañía en sus procesos de reclutamiento 

de personal, así como las posibilidades de incorporación a la Empresa a través de convenios de colaboración 

para realizar prácticas y dotación de becas.  

8.- Ruegos y preguntas: 

En relación con el programa de descarbonización de la Empresa para Asturias, se discute sobre los 

requerimientos para el suministro de hidrógeno, la nueva configuración industrial prevista y los tráficos que se 

generarán, así como los costes energéticos futuros, la gestión de la chatarra y los sistemas de protección 

ambiental.  

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levanta la sesión siendo las 17:30 horas. 

 


